

EL CONSEJO DE LA FACULTAD DE HUMANIDADES Y CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 12 DE NOVIEMBRE DE 2014, ADOPTO LA SIGUIENTE RESOLUCIÓN:

(Exp. s/n) - Hacer suyo el pronunciamiento del Sr. Rector, Prof. Roberto Markarian emitido en nombre del Consejo Directivo Central sobre el caso de los estudiantes mexicanos desaparecidos el 26 de setiembre del corriente año y autorizado por el citado cuerpo en sesión de fecha 04.11.14, y declarar:

- la absoluta condena a los hechos de muerte y desaparición de estudiantes;
- su solidaridad con los familiares de los estudiantes muertos y desaparecidos,
- su solidaridad con los estudiantes y docentes mexicanos comprometidos con el movimiento estudiantil y con la educación pública;
- que es imprescindible que el gobierno mexicano se responsabilice de las investigaciones de búsqueda y esclarecimiento de esos hechos violentos.

Asimismo, la Facultad de Humanidades y Cs. de la Educación reafirma su compromiso con los derechos humanos aportando sus capacidades académicas a la identificación, denuncia y esclarecimiento de violaciones a los derechos humanos en el presente y en el pasado, así como su compromiso de contribuir a la defensa y mejora de la educación pública y de la educación rural en nuestro país y en América Latina.

(12 en 12)